

# "Polres Cianjur Giat Monitoring Kampung Bebas Narkoba: Upaya Melindungi Masyarakat dari Ancaman Narkoba"

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Sep 2, 2023 - 11:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, tanggal 2 September 2023, sekitar pukul 09.30 hingga selesai, Polres Cianjur menggelar kegiatan intensif dalam rangka monitoring Kampung Bebas Narkoba. Acara ini berlangsung di kediaman Bapak Bisma, yang terletak di Kp. Cikahuripan RT/RW 002/003, Desa Cikahuripan, Kecamatan Gekbrong, Kabupaten Cianjur.

Kegiatan ini melibatkan personil penting dalam upaya pencegahan peredaran narkoba, antara lain IPTU Yudi Heryanadi, AIPDA Rulli Ruby Salam, BRIPKA Ega Puji Nugraha, BRIPTU M Masykhur Zakaria, dan BRIPDA Mikhael Tumanda S.

Beragam aktivitas dilakukan dalam rangka kegiatan ini. Pertama, tim melaksanakan pengecekan di Kampung Bebas Narkoba Polres Cianjur untuk memastikan keberlanjutan program tersebut. Selanjutnya, mereka menjalin silaturahmi dengan tokoh masyarakat dan tokoh pemuda dari kampung tersebut yang telah berkomitmen untuk menjadikan kampung mereka bebas dari narkoba.

Selain itu, tim juga aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar dengan bergabung bersama para pemuda dari Kampung Tangguh Bebas Narkoba. Selama kegiatan, dilakukan penyuluhan dan sosialisasi terkait bahaya narkoba sebagai bagian dari upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat signifikan. Warga masyarakat mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang bahaya narkoba, membangun kesadaran untuk tidak menggunakan narkoba, dan berkomitmen untuk menjaga program Kampung Bebas Narkoba Polres Cianjur agar tetap berjalan dengan baik. Selain itu, kehadiran program ini juga memberikan rasa aman terhadap bahaya narkoba di lingkungan sekitar dan menjadikannya sebagai penangkal terhadap potensi masuknya narkoba ke wilayah tersebut.

Tak hanya itu, kegiatan ini juga memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan komunitas setempat, termasuk RT, RW, dan Desa. Semua upaya ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, bersih, dan bebas dari narkoba untuk kebaikan bersama.